

我孫子第三小学校 学校だより

Sunshine



学校HP <http://ncsv.school-abiko.jp/abk3/htdocs/>

学校教育目標

自ら学び 支え合い たくましく生きる子の育成

令和5年度 10月号

TEL 7184-1171

「手をつなごう!地域と子どもと学校と」



朝夕は心地よい秋風が吹き抜け、ようやく涼しく感じられる季節になりました。

我孫子市の小中学校では、昨年度より各学校に「学校運営協議会」を設置しています。学校運営協議会には、学校運営方針の承認と学校運営に参画をいただき、子供たちの健やかな成長のために地域や保護者の皆様との信頼と連携を深め、学校への支援へと結びつけていくことが期待されています。また、学校への支援活動を通じたコミュニティづくりへ広がっていければと考えています。

8月には、我孫子中学校区合同で第2回学校運営協議会を実施しました。今回の協議会では、大規模災害発生時における我孫子中学校区での連携について協議しました。

7・9月には、天王台北地区地域会議にて、地域の方とともに地域課題の解決に向けた話し合いを行いました。まずは、子供たちを「地域の子供たち」という愛情と認識を地域の方に醸成していくことが大事だと考え、地域の方々のご協力を得ながらの挨拶運動や見守活動を通してコミュニケーションの機会を増やしたり、互いに身近な存在としての関係性をさらに深めたりしていきたいと思えます。

各ご家庭におかれましても、「地域の子供たち」の登下校時の見守りや夕方の帰宅を促す声かけ、積極的な挨拶等のご協力を引き続きお願い申し上げます。

さて、先月予定されていた学習参観は、感染症拡大防止の観点から子供たちの安全を最優先とし、急遽中止とさせていただきます。ご理解いただきありがとうございます。

今月は、我孫子市小中学校音楽発表会、我孫子市小学校陸上競技大会が開催されます。6年生合唱団、音楽部・陸上部に所属している子供たちは、現在熱心に練習に取り組んでいます。また、こども県展に向けての絵画制作も進めています。

芸術の秋、スポーツの秋…。子供たちの頑張っている姿を多くの保護者の方々に応援していただきたいと思います。

校長

公共施設でのマナーを育てていきましょう。

公園や近隣センター、お店の中など様々な人が利用する場所での行動を子供たちには考えさせていきたいと思えます。静かに本を読んでいる人がいたらどうするか、小さな子供が遊んでいたらどうするかなど、場面によって自分たちがどのように振る舞うのが良いのか考えられる人になってほしいと思えます。ご家庭でも、話題にしてみてください。

おねがい

迷子の落とし物が増えています。持ち物には必ず名前を書くようにしてください。また、学習に関係のない物や破損して困るような大切な物は持ってこないこと等のご協力をお願いします。

スクリレのご登録ありがとうございます！スクリレを見てくださいね。

9月よりスクリレの運営が始まっています。各種お知らせをお送りしていますので、毎日必ず確認をお願いします。また、登録がまだの方は登録のご協力をおねがいします。

6年生が修学旅行に行ってきました！

9月27日、28日に日光方面に修学旅行に行ってきました。天候に恵まれ、すべての行程を回ることができました。ホテルの方には、「玄関の靴がきれいにそろっていて素晴らしい！」と褒められました。さすが、三小の6年生です。この旅行での学びを卒業までの日々に生かして行ってほしいと思います。

